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             Jahresbericht des Präsidenten über das Vereinsjahr 2024 

 

Vorstand: > Mit vier normalen Vorstandssitzungen, sowie einer Klausurtagung und einigen OK-Sitzungen 
zum ZKAV Verbandschiessen wurden die Vereinsgeschäfte eingehend besprochen und mehrheitlich mit 
Beschlüssen umgesetzt. Siehe in den Protokollen die allen Mitgliedern per E-Mail zugestellt wurden.  

Die Schwerpunkte: > An der 101. Generalversammlung vom 01. März 2024 konnten wir die statutari-
schen Traktanden normal durchführen. Anwesend waren 22 stimmberechtigte Mitglieder, mit grossem 
Mehr wurden alle Anträge angenommen. Speziell der Antrag vom Vorstand für festinstallierte 3D-
Bogenziele mit den Gesamtkosten CHF 5‘400 wurde mit 17 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen bewilligt. 
Gabriela Birchmeier stellte sich vor und ist bereit als Projektleiterin die Ausführung sofort zu übernehmen. 

Das ZKAV-Verbandschiessen fand an drei Tagen statt mit über 230 Armbrustschützen, dass war ein voller 
Erfolg. Über 20 Mitglieder haben mitgeholfen an der Organisation, Festwirtschaft und im Schiessbetrieb. 
Das zeigte sich auch im Finanziellen, denn knapp CHF 4‘000 Gewinn konnte in die Vereiskasse fliessen. 
Allen Helfern die zum guten Gelingen beigetragen haben wurde herzlich für Ihren Einsatz gedankt.  

Unsere Jahresrechnung hat mit einem positiven Resultat von CHF 3‘365 abgeschlossen, trotz einem 
Rückgang der Einnahmen von über CHF 6‘000 in unserem Clubhaus. Das wird uns erlauben auch im 
kommenden Jahr sehr sorgfältig zu investieren, verbunden mit dem Glauben auf weitere Einnahmen. 

Armbrustschützen: > Sie besuchten trotz der Belastung des ZKAV-Verbandschiessen noch erfolgreich 

fünf auswärtige Schützenfeste. Das grosse Heimprogramm wurde von sechs Schützen fertig geschossen. 

Der Sieger vom Eröffnungsschiessen war Sarah Hügli mit 193 Punkten. Die Vereinsmeisterschaft hatte 

Bruno Gohl gewonnen und Jahresmeister wurde auch Bruno Gohl. Das Endschiessen gewann Sarah 

Hügli mit 99 Punkten. Alle Resultate sind in unserer Homepage einsehbar. 

Bogenschützen: > Aufgrund des Rücktritts von Gabriela Birchmeier am 18. Juni 2024 mit den Worten 

„Ich bin nach einer «Probezeit» im Vorstand zum Schluss gekommen, dass für mich unsere Zusammen-

arbeit nicht passt. Ich reiche meinen Rücktritt aus dem Vorstand und dem Verein per sofort ein». Dadurch 

kam das Projekt der 3D Bogenziele zum Stillstand, deshalb wird an der nächsten GV dieses Projekt wieder 

ein Traktandum sein. Erfreulich ist, dass sich Lorenz Habicht bereit erklärt hat Anfragen für Gäste-Anlässe 

Bogenschiessen zu organisieren und Nicole Gebraad sich bereit erklärt hat Interessenten im Bogenschies-

sen zu begleiten bis zum Aktivmitglied. 

Clubhaus: > Seit letztem Jahr hatte unser Clubhaus keine Führung mehr. Der Präsident nahm die An-

meldungen entgegen und organisierte mit den Vorstandsmitgliedern einen einfachen Betrieb. Ruth sorgte 

noch  für Ordnung und Sauberkeit im Clubhaus und Walter für den Getränkenachschub. Eine Lösung mit 

einfachen Abwicklungen ruft nach einer Umsetzung. Vorerst sind weiterhin Anfragen an den Präsidenten 

zu richten. Wir suchen immer noch eine Person zur Betreuung des Clubhauses mit Spesenentschädigung. 

Mitgliederbestand: > Der Aktiven Schützen und der zahlenden Passivmitglieder 

am 31. Dezember 2021: 14 Armbrustschützen, 23 Bogenschützen,  30 Passivmitglieder 

am 31. Dezember 2022: 12 Armbrustschützen, 29 Bogenschützen,  27 Passivmitglieder 

am 31. Dezember 2023: 11 Armbrustschützen, 34 Bogenschützen,  23 Passivmitglieder 

am 31. Dezember 2024: 09 Armbrustschützen, 27 Bogenschützen,  21 Passivmitglieder 

Ziele 2025: > Vorstand ergänzen mit einem Schützenmeister und einem Mitglied aus den Bogenschützen. 

Neuorganisation der Vermietung und den Betrieb im Clubhaus mit einem einfachen System ohne Beglei-

tung. Zustimmung zur 3D Variante „light“ mit dem Verantwortlichen das Projekt gemeinsam umsetzen. 

Diverses: > Ich danke meinen Vorstandskollegen für die aktive und erfolgreiche Vereinsarbeit. Speziell 

im letzten Jahr mit einem Schützenfest, dass uns alle gefordert hat. Einen herzlichen Dank auch an alle 

Vereinsmitglieder für ihre Kameradschaft und Unterstützung bei den baulichen Arbeiten und bei den Ver-

einsanlässen.  

 


